



Le chevalement du puits « Castan » expliqué aux écoliers.

Souvenirs et projet sur une mine d'or

Le 13 mars dernier, le bureau de Salsigne Mines et Mémoire s'est réuni à la mairie de Villanière pour les préparatifs de l'assemblée générale qui aura lieu le 14 avril au foyer municipal de Salsigne et faire un point sur l'avancement des projets sur le site de la stèle, en hommage aux mineurs et métallos de la Montagne noire. À ce sujet, le bureau de Salsigne mines et mémoire tient à remercier la communauté de communes de la Montagne noire, qui a donné son accord pour le planning et la réalisation des projets.

Lundi 19 mars, une délégation du bureau de Salsigne et Mémoire a reçu des élèves de l'école Aude Montessori, qui a des techniques d'éducation innovantes, pour leur présenter l'histoire des mines, les projets en cours et faire une visite de la première mine d'or d'Europe. Vu l'enthousiasme des enfants et des accompagnateurs devant ces merveilles du passé minier, une autre visite sera programmée, elle durera toute la journée.

D'autres visites de groupes d'enfants sont prévues jusqu'à la fin de l'année scolaire 2018. Enseignants, directeurs d'école, si vous voulez faire découvrir à vos élèves le passé minier de la Montagne noire sur le carreau de la Mine d'or, contacter l'association : contact@salsigneminesetmemoire.com, ou bien appelez le 06 85 61 16 54.

Prévoir un minimum de 3 heures car c'est une visite conférence et elle est gratuite.